



外来診療案内 【受付時間】午前 8:30~11:00 午後 13:00~15:00 【診療時間】9:00~17:00

【診療科】

2023年5月現在

科名・専門外来名	月曜日		火曜日		水曜日		木曜日		金曜日	
	午前	午後	午前	午後	午前	午後	午前	午後	午前	午後
リハビリテーション科 (ボツリヌス外来)	吉野		吉野		吉野		影近	影近	高橋	高橋
内科			木倉		飯田		今村(循環器) 木倉		泉 木倉	
脳神経内科				小西		廣澤	小西	服部		
整形外科 (リウマチ外来)(手足の外科外来)	橋本 高田	高田 (リウマチ)	橋本 瀬川		高田		橋本 高田		橋本 瀬川	
脳神経外科	宮森				宮森			柴田	宮森	
泌尿器科					交代制	交代制	横山	横山		
精神科				永井		森				麻生
皮膚科						北野				
眼科										②④神出
耳鼻咽喉科				浅井				①②④麻生 ③藤坂		
歯科	小倉	小倉	小倉	小倉	小倉 中條	小倉	小倉	小倉	小倉	小倉
糖尿病外来(内科)	臼田		臼田	臼田	臼田	臼田	臼田			
甲状腺外来(内科)	臼田		臼田	臼田	臼田	臼田	臼田			
嚥下外来(内科)					(隔週)木倉					
腎臓・高血圧外来(内科)					飯田					
パーキンソン病外来(脳神経内科)								服部		
頭痛外来(リハビリテーション科)									高橋	高橋
義肢・装具外来(要予約)								交代制		
高次脳機能外来(脳神経外科)								柴田		
小児科(小児整形外科)	峰松 森下	峰松	森下		峰松 森下		峰松 森下	森下	峰松 森下	森下
小児科(小児神経科)	五十嵐 畑崎 本郷 倉本 宮森	金沢 本間 倉本 宮森	五十嵐 畑崎 本郷 ③山谷 松澤	金沢 本郷 山谷 松澤	五十嵐 畑崎 金沢 本間 倉本 宮森	本間 ②④岡田	畑崎 金沢 本郷 松澤	金沢 本郷 松澤	五十嵐 畑崎 金沢 本郷 倉本 宮森 平岩	本間 倉本 宮森
てんかん外来(小児神経科)	本郷		本郷	本郷			本郷			
子どもの心の外来(精神科)	永井	永井	森 永井	森	森 永井		森 永井	森	森 永井	森 永井

*予約が必要な科もございますので、電話等でご確認ください。 ※○数字は、第○曜日

| 編 | 集 | 後 | 記 |

新型コロナウイルスが第5類へ移行されました。それに伴い様々な制限も緩和され、世間は以前の生活に戻りつつあります。当院でも制限を緩和し、患者さんとご家族との対面での面会を徐々に開始しています。患者さんにとって今まで以上にリハビリテーションの励みになることと思います。一日でも早く、コロナ前の生活に完全に戻れることを日々願っています。

相談支援科 山本 浩二

[お問い合わせ]

社会福祉法人 富山県社会福祉総合センター
富山県リハビリテーション病院・こども支援センター
地域医療福祉連携室

〒931-8517 富山県富山市下飯野36番地
電話 076-438-2233代 FAX 076-438-8463

直通電話 076-438-2207

ホームページ <https://www.toyama-reha.or.jp>
E-mail renkeisitu@toyama-reha.or.jp



病院の情報を
もっと知りたい方は
ホームページに
アクセスしてね



地域医療福祉 連携室だより

Toyama Prefectural Rehabilitation Hospital & Support Center for Children with Disabilities

富山県リハビリテーション病院・こども支援センター

22号
2023年5月

Topics 院長のご挨拶



富山県リハビリテーション病院・こども支援センター 院長 畑崎 喜芳

このたび院長を拝命することとなりました。何とぞよろしくお願い申し上げます。

私はこれまで長年、小児科医として急性期病院に勤務してきました。小児科とリハビリテーションとは一見、関係ないように思われますが、NICU(新生児集中治療室)では理学療法士の方に大変お世話になってきました。さまざまな先天性疾患の赤ちゃんのポジショニング

を早期から行い筋緊張による身体の動きにくさを改善したり、超早産の低出生体重児の赤ちゃんのポジショニングにより発達支援を行ったり、呼吸リハにより無気肺の改善を図ったりなどです。その際、理学療法士はNICUに入って医師、看護師と連携しながら一体となって活動していたと思います。また、成人の領域でもさまざまな急性疾患から回復した患者さんが普通の生活に戻れるようOT、PT、STの方々が努力、工夫してリハビリテーションを行い、そのお陰で身体機能が驚くほど回復する様子を目の当たりにしてきました。そういった意味においてリハビリテーションは医療の重要な一端を担っていると認識しています。

さて当院は県内で最大の規模を持つリハビリテーション病院であり、スタッフ、設備とも大変充実した施設であります。そのためこれまで“どんな患者様でもできるだけお引き受けする”ことを努力目標としてやってまいりました。今後も急性期病院で加療された患者様をできるだけお待たせせずにスムーズに受け入れられるよう尽力していく所存です。どうか当院へのご紹介を何とぞよろしくお願い申し上げます。

また、富山県では小児医療の体制を見直す事業を展開中です。その2本柱となっているのが“子どもの心の問題”と“医療的ケア児”です。この2つの領域の医療を充実させていくことが計画されています。これらの領域において当院はこれまでも貢献をさせていただいてきたと思いますが、今後は今まで以上の役割を期待されることとなります。さらに、3年後には当院の傍に児童相談所と児童心理治療施設が建設されることが決まっています。これらの施設にも当院が深く関わることを期待されています。このような状況に対応していくために私たちは“こども支援センター”の機能を向上させていく予定です。そしてそんな私たちの努力が富山県の子どもの幸せと家族の笑顔につながっていけば大変うれしいと考えています。今後とも皆さま方にはいろいろお世話になるかと思いますが、何とぞよろしくお願い申し上げます。





New Face

新任医師の紹介

診療科 名前

- 1 医師を目指したきっかけ
- 2 尊敬する人
- 3 趣味、特技
- 4 休日の過ごし方
- 5 一言 PR



小児科 院長 畑崎 喜芳

- 1 中学生の頃まで、よくかかりつけの小児科医、内科医にお世話になり、将来は自分も医師になると決めていました。
- 2 谷口昂先生(金沢大学時代の教授・恩師)
- 3 映画
- 4 ひたすら寝て過ごす
- 5 病院のみんなが明るく元気に仲良く働けるよう、私自身が上機嫌で頑張っていこうと思います。



小児科 副院長 五十嵐 登

- 1 速星小学校6年3組の卒業文集には将来の職業について、そう記載していました。何故か？自分でもよく覚えていません
- 2 まるで小学生向けの質問ですね～ ものの考え方で影響を受けたのなら 筑紫哲也 大江健三郎 リリーフランキーさん です。
- 3 (古い)映画の鑑賞 日活アクション 市川雷蔵 クリント・イーストウッド
- 4 家内とまったり銭湯/サウナに行くか 山登りするか ネコと遊ぶか 家族経営地元密着型の居酒屋にゆくか
- 5 (あくまで)目指すこと 映画「七人の侍」主人公 勘兵衛の言葉より「人を守ってこそ己も守れる。己のことばかり考えるやつは、己をも滅ぼす奴だ！」



リハビリテーション科 浅野 晴香

- 1 なんとなく地域の人の役に立ちたいという思いがきっかけです。
- 2 障害と一緒に生きようと努力する患者さん・家族のみなさん
- 3 大学で箏を弾いていました
- 4 本を読んだり家事をしたりします
- 5 患者さんおひとりおひとりに丁寧に治療・支援できるよう、リハビリテーション診療を行ってまいります。



リハビリテーション科 和田 洸也

- 1 一生勉強しなくてはならない仕事なのでやりがいがあるとしました。
- 2 徳川家康
- 3 旅行、寺社仏閣巡り
- 4 家事、買い物
- 5 1日でも早く仕事を覚え、患者さんに良い医療を提供できるよう頑張ります。



Topics

地域連携室の紹介

いつもたくさんの患者様をご紹介いただきありがとうございます。

地域医療福祉連携室は、リハビリや治療が必要な子供から大人まですべての方の相談窓口です。患者様が希望する医療を少しでも早く受けられるように、看護師・社会福祉士・リハビリ事務員が電話や対面で対応しています。また外来受診の予約や医師を交えた入院・退院調整を行っております。医療・社会福祉制度にたけているスタッフがたくさんいますので、お気軽にご相談ください。

地域医療福祉連携室 室長 浦野 妃路美



4月1日より当院の相談支援科ソーシャルワーカーとして勤務しています。前職である福祉職の現場経験を生かし、患者さんやご家族さんの気持ちに寄り添った支援に努めてまいります。よろしくお願いたします。

相談支援科 井本 祐作

後列左から 井本 帯刀 久保 堀田 山本 岡本 田中
 中列左から 浦野 荒木 斎藤
 前列左から 佐々木 土合 杉本 中田 北島